

【教育目標（目指す児童像）】

・かしこい子 ・やさしい子 ・たくましい子

【目指す学校像】

学びと笑顔、元気あふれる学校



【3つのキーワード】

重なるの協調 柔軟な捉え方

愉快地に楽しく

校長 渡部 順一

巡る季節の2学期スタート

残暑厳しい中のスタートにはなりますが、今学期終了時は、冬の季節となります。このような大きく変化する季節のように、子供たちの心身もよりよく大きく成長していくことが期待できるのが、この2学期です。

今学期の特徴は、日々の学習に加え、学習発表会、陸上大会、秋季運動会、音楽会、社会科見学、PTAフェスタ、校内持久走大会と、大小の行事による教育活動が実施されるところです。

子供たちが、全力で、前向きに、周りの人と協力して、取り組んでいけるよう、精いっぱい指導・支援すべきことを為し、挑むべきことに挑み、守るべきことを守り、大いに学び認め励ましながらか、ともががんばってまいります。

また長い学期ですので、時には、辛いとき、悲しいとき、やりたくない場合など、壁にぶち当たることもあるかもしれません。そんな時には、今できること、目の前にあることにしっかりと対応し、保護者の皆様のご協力をいただきながら、子供たちと一緒に、乗り切っていきます。

81日間の今学期も何かとお世話になりますが、引き続き保護者、地域、関係機関の皆様のご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



この機会に、非常用持ち出し袋、非常時の約束など、ご家庭でもご確認ください。

【備えあれば】

令和6年8月8日（木）には、日向灘を震源とする宮崎県南部で最大震度6弱の地震が発生しました。これにより、気象庁は、南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」を出しました。臨時情報の制度ができた2017年以来、初の「注意」で、一週間程度継続されました。



※体育館入り口に向かって一番左側の倉庫の様子

本校では、避難所になることが想定されている体育館内の整理整頓を、職員作業として実施しました。

特に、3つある体育館倉庫は、念入りに行いました。このことにより、市の防災備蓄品、学校開放団体の皆様の用具、体育の学習用具がより効率よく活用できる体制が整い、体育館機能が向上しました

災害が起こらないことが、何よりなのですが万が一の時には、協力して対応していきましょう。よろしくお願いいたします。